



Mannschaft Damen 30 und Herren 30

Die Tennis -Freiluftsaison lässt noch auf sich warten. Doch die Mannschaften Damen 30 und Herren 30 drängt es in die Sonne und an die frische Luft. Was liegt da näher, als eine gemeinsame Skiausfahrt zu unternehmen.

Mit 15 Erwachsenen und 6 Kindern ging es vom 16. bis 18. Januar 2015 ins Skigebiet Galtür.

Anreise war am Freitagabend und mit einem gemütlichen Beisammensein hat man ein schönes Wochenende eingeläutet. Am Samstag gab es Neuschnee und der Sonntag war dann ein Traum. Verschneite Hänge, blauer Himmel und Sonnenschein. Ski Spaß in Vollendung.

Man sieht es den Teilnehmern der Skiausfahrt an, dass alle begeistert waren. Nächstes Jahr wird es erneut eine Skiausfahrt geben. Die Organisatoren werden das Angebot auf alle Mitglieder des TV Waldhausen ausweiten.

